



# Sambut Hari Bhayangkara ke-76, Polres Tuban Gelar Bakti Kesehatan Pengobatan Gratis

**Achmad Sarjono - TUBAN.INFORMAN.ID**

Jun 17, 2022 - 11:41



TUBAN - Jelang Hari Bhayangkara ke-76, Kepolisian Resor Tuban menggelar Bakti Kesehatan berupa Vaksinasi dan pengobatan gratis yang dilaksanakan di Mapolres setempat, Jum'at (17/06/2022).

Bakti kesehatan tersebut digelar dalam rangkaian kegiatan menyambut Hari

Bhayangkara ke-76, yang jatuh pada tanggal 1 Juli 2022 mendatang dengan mengusung tema "Polri Yang Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh - Indonesia Tumbuh" juga digelar serentak di seluruh Indonesia.



Pengobatan gratis yang diselenggarakan tersebut meliputi pengecekan tekanan darah, pengecekan gula darah dan penyakit bawaan lainnya.

Wakil Kepala Kepolisian Resor Tuban Kompol Palma Fitria Fahlevi, S.IP., S.I.K., M.I.K., menjelaskan Bakti Kesehatan tersebut selain sebagai wujud ungkapan rasa syukur Polri diusia ke 76 tahun juga sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat dalam hal kesehatan.

"Kegiatan ini sebagai bentuk rasa syukur Kami di usia ke 76 ini yang kita wujudkan dengan memberikan vaksin serta pengobatan gratis kepada masyarakat" Jelas Kompol Palma.

Lebih lanjut Palma berharap diusia yang ke-76 ini Polri bisa semakin berbenah ke arah yang lebih baik sehingga semakin profesional dan dicintai oleh masyarakat.



"Harapan kami Polri di usia yang semakin matang ini, Polri bisa semakin profesional, dicintai dan dipercaya masyarakat," tutupnya.

Sementara itu Sono (50) seorang tukang becak salah satu peserta dalam kegiatan Bakti Kesehatan mengatakan sangat berterimakasih karena diberikan kesempatan mengikuti kegiatan tersebut

"Terimakasih kepada Polres Tuban yang telah mengadakan Vaksinasi dan memberikan pengobatan gratis kepada Kami, semoga di hari Bhayangkara ke-76 ini semakin Profesional" Ucapnya.

Kegiatan bakti kesehatan pengobatan gratis yang diselenggarakan oleh Polres Tuban merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka peringatan hari Bhayangkara ke-76 dan diikuti oleh 100 peserta. (Hms/Jon)